



Fügeler bekommt neues Schild

Warburg, den 03.02.2016

Das „alte“ Schild am Fügeler war mutwillig beschädigt worden. Da war es an der Zeit, daß die Aktivengruppe in Person von Ekkehard Kröger mal richtig Hand angelegt hat.



Foto: Klaus Baartz

Nachdem er ein passendes Material „ausgegraben“ hatte, konnte er endlich auch seine NC-Maschine wieder sinnvoll einsetzen.

Am heutigen Tag wurde das Schild dann unter Einsatz akrobatischer Leistungen auf dem Fügeler festgenietet.

Anmerkung der Redaktion: Ich glaube, „Eddi“ wollte schon immer mal auf dem Fügeler sitzen.



Aber der Einsatz hat sich gelohnt, wie man hier deutlich sehen kann.



Foto: Klaus Baartz

Der Fügeler heißt jetzt übrigens Vügeler.

Nach getaner Arbeit freuen sich diese Beiden hier über den erfolgreichen Einsatz. Theo Fischbach, der sich schon seit vielen Jahren um den Anstrich des Vügelers kümmert, unterstützte die Aktion fachkundig.



Klaus Baartz